

Lepuix

Ballon d'Alsace : le point sur les pistes ouvertes ce samedi



Du côté de la Gentiane, les premiers skieurs sont attendus ce samedi. Photo d'archives Johan Beausergent

À la faveur d'un épisode neigeux important, le ballon d'Alsace ouvre ce week-end pour la première fois de la saison. L'ensemble des pistes du domaine skiable ne sont pas ouvertes mais l'offre devrait satisfaire les plus friands de glisse.

Une dernière nuit. Demain dès l'aube, à l'heure où les pistes sont blanchies, les premiers skieurs profiteront des pistes du ballon d'Alsace pour la première fois de la saison. Le domaine skiable ouvre ce week-end de manière anticipée. Voici ce qui vous attend pour ce premier week-end d'ouverture.

Fond ou alpin, les deux modes de ski sont possibles. Sur l'aspect ski nordique, quatre parcours sont ouverts : l'espace ludique, la piste verte (la Souris), la piste bleue (le Cordon) et la piste rouge (la Lanterne). En revanche, pas de liaison avec la Planche-des-Belles-Filles.

Pas de raquettes ni de luge

Sur le ski de descente, elles seront cinq à s'ouvrir avec la Gentiane (la verte et bleue), la Bruyère (verte), le Petit Langenberg (vert) et la Tourtet (bleue). Pas de rouge ni de noire pour le moment, il n'y a « pas assez de neige là-bas pour assurer un damage correct », indique Thibault Hum-

bertclaude, responsable des pistes du Smiba.

Ce jeudi midi, l'enneigement approchait des cinquante centimètres sur le domaine nordique, contre une trentaine sur le site de la gentiane. Une hauteur suffisante pour skier mais qu'il est nécessaire de protéger. Ainsi, les raquettes sont interdites sur le domaine.

Pas de luge non plus, pour une toute autre raison : « on n'aura pas le temps de faire l'espace luge pour ce week-end », indique Fabienne Thouvenin, directrice du Smiba. La plupart des services de restauration seront ouverts pour réchauffer les clients.

● J.B

Horaires d'ouverture du domaine : 9 h - 16 h 30